



2月12日

天塩高校野球部が 除雪ボランティア

昨年引き続き、今年も天塩高校の野球部員の皆さんが、除雪のボランティアをしてくださいました。地域の役に立ちたいということで、部員たちの地元である天塩、遠別、幌延で実施しています。

幌延では、特別養護老人ホーム「こざくら荘」の非常口などの除雪を行ってくれました。



平成24年 町内書き初め展 表彰式

1月28日

今年の書き初め展には、小中学生と一般あわせて115点の応募がありました。作品は1月25日から2月1日まで、国際交流施設のホワイエに展示され、1月28日にはホールで表彰式が行われました。



2月12日

ワラベンチャー 問寒クラブ 「スノーモービル」

地域の自然を通じた遊びを楽しむワラベンチャー問寒クラブでは、スノーモービルの体験試乗を行いました。

雪上を滑走するスノーモービルの爽快さに、参加した子どもたちは大喜びでした。



新年初句会

幌延ほおずき俳句会

寒木瓜は蕾をあまた隠し持つ	遠き日の伯父が咲かせし寒の木瓜	寒木瓜を賞でて出湯の客となる	寒木瓜の色に嫉妬し何を着る	寒木瓜や老いのことなど言うまじく	寒木瓜に話のつき穂見つけたり
田中 徹男	小林喜久美	横山 貞雄	熊谷千恵子	佐藤 光朗	藤岡 芙美